

Nikolausgedicht Handball

Einleitung

Grüß Gott, Ihr Kinder, allesamt,
sagt Nikolaus im Bischofsg'wand.

Ich hab' mich zu euch aufgemacht
den Weg hierher durch Wald und Nacht,
wie's guter Brauch: an euch zu denken
und euch mit Gaben zu beschenken.

Doch erst lasst aus dem Buch mich lesen,
was denn im letzten Jahr gewesen.
Wir stellen fest, voll Entzücken,
dass diese Saison knapp 400 Kids das Trainerteam beglücken

Viel Spaß beim Passen, Werfen, Laufen;
Handball nennt sich Euer muntre Haufen

Ballsport

Mit den Ballsportlern angefangen,
seid ihr stets bereit, neue Spiele zu erlangen.
Deshalb werdet ihr auch Allrounder genannt,
bei euch bleibt kein Ball unerkannt.

Die besten Ameisenhelfer weit und breit,
ihr helft beim Aufbau, immer bereit.

Minis

3, 5 oder 7 Schritte, ist doch ganz egal,
Würfe auf's eigene Tor sind ganz normal.
Doch zum Glück gebt ihr keine Ruh',
und lernt jede Woche viel dazu.

Sogar bei Turnieren seid ihr schon mit dabei,
die coolste Mannschaft auf dem Feld, zweifelsfrei.
Gemeinsam feiert ihr schon einige Siege,
da machen die Gegner schnell die Biege.

mE

Sie kommen zum Training stets zahlreich und auf die Minute
Das freut eure Trainer bestimmt, wie ich vermute.

Ihr kommt zum Training stets zahlreich und zur rechten Zeit,

für Turniere seid ihr immer bereit.
Ihr macht viele Fortschritte individuell und als Team,
da ist auch mal ein Päuschen legitim.

Mit Viel Spaß und Begeisterung seid ihr dabei,
ich wünsche euch, dass das niemals geht vorbei.

wE

Von Euren Freundinnen seid ihr unzertrennbar,
das ist auch auf dem Spielfeld oft erkennbar.
SpielerPlus ist von vielen noch nicht der Freund,
da wird die ein oder andere Trainingsanmeldung versäumt.

Beide Teams befinden sich auf der Überholspur,
sodass man schon einige Siege einfuhr.

mD

Wenn's länger dauert, zählt euer Trainer 1,2, 3,
da flitzt die mD-Jugend ganz schnell herbei.
Gewachsen seid ihr seit September gemeinsam einen Meter,
der Manu ist dabei mit 50cm euer Stellvertreter.

wD

Meister im Rad schlagen, das sind wir gewiss,
doch manchmal braucht es hier einen Kompromiss:
Bis ans Ende des Trainings müsst ihr warten,
da habt ihr mit euren Trainern echt schlechte Karten

So wie zur Weihnachtszeit, Ruhe und Besinnlichkeit,
machen sich hoffentlich auch irgendwann in eurem Training breit.
Doch aus dem Wirrwarr wird langsam klar,
es formt sich eine Mannschaft, stark und wunderbar.

mC

mC, ein liebenswerter Chaotenhaufen, ganz und gar,
Die nächste Aktion, stets unvorhersehbar,
Doch die Pubertät, sie ist nun absehbar.
Bayernliga-Meister werden, das ist euer Ziel,
dafür trainiert ihr wirklich hart und viel.

Euer Zusammenhalt ist riesengroß,
die gegenseitige Unterstützung grandios.
Das ist wirklich außergewöhnlich,
das sagten mir eure Trainer höchstpersönlich.

wC

Der Aberglaube in der wC ist weit verbreitet,
ganz egal, welche Übung ihr gerade bestreitet.
Um 19:19 Uhr wird alles gestoppt,
und fleißig auf Holz geklopft.

Manchmal fällt es schwer, Teestunde und Training zu trennen,
ihr könnt euch deshalb stolz Burpee-Meister nennen,
Ein Zusammenhalt, der Großes verspricht.
Wie eine Familie, die hoffentlich niemals zerbricht

wB

Die weiblich B, eine Mannschaft mit Potential so groß,
doch manchmal auch mit einer großen Klappe bloß / los.
Im Trainingslager habt ihr Salzburg unsicher gemacht,
und das Ganze Wochenende viel gemeinsam gelacht.

beReal-Queens, so könnt ihr euch nennen,
das ist am Posieren nach dem Training zu erkennen.

Abschluss

Liebe Kids und Teens, die Halle ist euer zweites Zuhause,
Heim geht's manchmal nur für eine kurze Mittagspause.
Durch euch kommt in die Halle Leben,
ihr bringt die Tribüne richtig zum Beben.

Zu guter Letzt noch ein großer Dank an die Trainer-Schar,
ihr seid wirklich wunderbar.
Als Vorbild begleitet ihr die Kids auf ihrem Weg,
die lachenden Augen nach dem Training sind der Beleg.
Doch jetzt hab ich noch eine Bitt':
Ein Lied zu singen mit euch allen,
das würd' mir zum Schluss sehr gefallen.

Ich hör auf euern Nik'laushit.
Sobald ihr anfangt, sing ich mit.

[Lied]

Das Potential, das ihr in euch tragt,
kann nur wachsen, wenn ihr zusammenragt.
Spielt fair und mit viel Teamgeist im Herzen,
dann wird auch die ein oder andere Niederlage wenig schmerzen.

Noch einmal Gruß und Dank euch allen,
Es hat mir bei euch sehr gefallen,
Und weil's bei euch so fröhlich war,
komm ich bestimmt auch nächstes Jahr.